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Texte de la question

M. Ian Boucard attire l'attention de M. le ministre délégué auprès de la ministre du travail, de la santé et des
solidarités, chargé de la santé et de la prévention, sur la situation critique des services d'urgence, notamment au sein
de l'hôpital Nord-Franche-Comté. En effet, selon un bilan établi en septembre 2023 par la Fédération hospitalière de
France, la situation s'est dégradée dans 41 % des établissements de services d'urgences par rapport à 2022. L'accès
aux lits d'hospitalisation est désormais limité dans 52 % des cas. Plus particulièrement, dans le service des urgences
de l'hôpital Nord-Franche-Comté, situé dans le Territoire de Belfort, la situation est tellement tendue que la réserve
sanitaire nationale est déployée en renfort : trois médecins, dix infirmiers et dix aides-soignants seront ainsi
mobilisés. Certains patients attendent effectivement jusqu'à 60 heures pour être pris en charge dans cet hôpital, ce
qui n'est pas acceptable lorsque l'on a besoin de soins. Le personnel se retrouve également au bord de l'asphyxie en
raison d'un manque de moyens humains évidents qui met en lumière la nécessité d'une intervention de l'État à la
hauteur des enjeux. Il est donc important d'agir urgemment pour que cet hôpital ne dépende plus de mesures
temporaires qui ne solutionnent en rien la crise profonde dans laquelle il se trouve depuis de nombreuses années.
Ces problèmes posent aussi de graves questions quant à l'accès à la santé pour tous et le respect de la dignité de
chacun. C'est pourquoi il lui demande quelles mesures concrètes il envisage de prendre pour améliorer l'état des
services d'urgences et notamment ceux de l'hôpital Nord-Franche-Comté.
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